

# Sommernachtsspitzen mit Opera et Cetera

## Benefizevent in diesem Jahr gut besucht

Erbach. (jh) – Das sommerliche Wetter bescherte den Verantwortlichen für das Benefizevent im Rheingau einen regen Besucherstrom. Aber auch das ausgewählte Programm für die „Sommernachtsspitzen“ im Park des Weingut&Gutshotel Baron Knyphausen haben sicherlich dazu beigetragen. Traditionell findet die Veranstaltung hier statt. Die Veranstalter, der Lions-Club Rheingau und der Kiwanis-Club Frankfurt, hatten das Ensemble von Opera et Cetera engagiert. Der Weltstar Keith Ikaia-Purdy (Tenor) hatte Marina Russmann (Spinto Sopran), Jessica Fründt (lyrischer Sopran mit Koloratur), Alex Winn und Opascal Mehl (beide Bariton) um sich geschart. Das Programm hatte Michael



Alle Mitwirkenden auf der Bühne.



Die Wiese wurde als Schauplatz genutzt.

Blenvis ausgewählt und damit ganz offenbar den Nerv des Publikums getroffen.

Im ersten Part präsentierten die Sänger bekannte und beliebte Arien von W.A.Mozart, Giacomo Puccini und Ludwig van Beethoven. Die Sänger blieben bei ihrem Auftritt nicht auf der Bühne stehen, sondern nutzten das Wiesenterrain davor für ihre Performance. Das kam beim Publikum gut an – was sich im nachhaltigen Applaus widerspiegelte. Und auch die Interpreten konnten so ihre schauspielerischen Fähigkeiten darbieten.

Im zweiten Teil des Abends standen Operetten und Musical Stücke auf

dem Programm. Hier forderte Moderator Blevins die Gäste zum Mitsingen und Klatschen auf. Davon machte das Publikum gern Gebrauch. Immer wieder mischten sich die Sängerinnen und Sänger unter das Publikum – das gefiel. Nicht oft hat man schließlich so „hautnahen“ Kontakt zu den Künstlern.

Die Reihen hatten sich beim dritten Abschnitt bereits sichtbar gelichtet. Das lag auf keinen Fall an den Darbietungen der jungen Musiker. Vielmehr hatten die von weiter angereisten Ehrengäste bereits ihren Heimweg angetreten. Wer jedoch bis zu den Zugaben blieb, erlebte nun Lieder aus Pop und Folklore. Da fehlte bei inzwischen herrlichem Mondschein weder „griechischer Wein“ noch „Summer wine“ oder „That's Amore“. Urlaubsatmosphäre pur. Es wurde geschunkelt und mitgesummt. Ein Abschlusshighlight war der Gitarre spielende Alex Winn mit dem Ensemble und Songs aus „Rio Bravo“. Übrigens begleitete an diesem Abend Christian Strauss die Sänger am Klavier. Alle Protagonisten erhielten den gebührenden Beifall. Vor und nach der Veranstaltung sowie in den zwei Pausen konnten die Gäste die trockenen, klassischen Guts-Rieslinge, edelsüße Spitzenweine und charaktervolle Rotweine verkosten. Von jeder verkauften Flasche gehen 50 Prozent an die sozialen Projekte der beiden Clubs. Kulinarisches für den Gaumen wurde ebenfalls reichlich geboten.